

eh bien

ça a coûté combien aux cons-tribuables pour faire le tour du Québec pour enfin avoir l'opinion des producteurs agricoles et acéricoles ? est-ce que ça a donné quelque chose ? le rapport a déjà été déposé sur une tablette probablement déjà poussiéreuse...

le monopole de l'upa, c'est les producteurs qui doivent le briser, pas Charest ni Lessard et surtout pas Lacasse, ils sont tous avec l'upa et non avec les producteurs. si tous les producteurs décident de ne plus leur envoyer leur produit, ils vont peut-être nous câl... la paix. nous avons le liberté d'association, c'est l'article 3 de la charte Q des droits de la personne, page 2.

qu'on respecte nos droits, qu'on nous foute la paix et qu'on arrête les poursuites contre les acériculteurs, cela n'a pas de sens... un produit dont on est 80 % de la production mondiale et ça dure 1 mois par année. on ne veut pas faire les sucres avec un boulet au pied encore cette année, il n'y a donc pas personne qui veut prendre pour nous ???

angèle prince